Jahresrückblick 2019 Radsport

Heike und Volker Luga wurden im Januar bei unserer Jahresabschlussveranstaltung als Vereinsmeisterin 2018 und Vereinsmeister 2018 für ihre hervorragenden Leistungen in der Saison ausgezeichnet.

smeister

Bei der Mitgliederversammlung des MTV im Februar wurde **Volker Luga** als **Sportler des Jahres** geehrt.

Im **Winterpokal** erzielten wir als Team den **49. Platz** von deutschlandweit 487 Teams, **Volker Luga** hat in der Einzelwertung mit 686 Stunden Radfahren den **2. Platz** erreicht.

Bei unserem **Anradeln** am 7. April durften wir 50 Teilnehmer begrüßen und sind gemeinsam auf den Strecken über 67 und 95 Kilometern gestartet. Um 14:00 Uhr waren alle wieder unfallfrei im Ziel und konnten erfolgreich in die neue Saison starten.

Über die Saison verteilt sind wir in ganz Deutschland bei vielen Brevets, Countrytourenfahrten, Radmarathons, Radtourenfahrten, beim Radmarathon-Cup Deutschland und der Nordcup Radmarathonserie gestartet.

Besondere Veranstaltung waren der Rhön-Radmarathon, die Mecklenburger-Seen-Runde, die 24 h von Nortorf, Mallorca 312, die Cyclassics Hamburg, der Stilfser Joch Radtag und das Zeitfahren Hamburg-Berlin.

Das **Bundes-Radsport-Treffen** fand in Neustadt an der Weinstraße statt, wir waren mit mehreren Sportlern vor Ort. Gestartet sind wir beim Radmarathon und den RTFs über 80-220 Kilometer.

Im August hat Volker Luga an **Paris-Brest-Paris** (PBP) teilgenommen und ist die Strecke über 1.229 Kilometern in 71:05:33 Stunden gefahren.

Anfang September haben wir gemeinsam mit den Radsportvereinen aus Bremervörde, Bokel und Buxtehude den **Weser-Elbe-Radmarathon** veranstaltet und durften 50 Teilnehmer begrüßen.

In Kooperation mit dem Radsportverband Niedersachsen fanden 2019 drei **Landeszielfahrten**, u.a. zum Allesamt-Gemeinde-Fest und der Weihnachtspostkurierfahrt, statt und wir durften über 50 Radsportler/innen bei uns in Himmelpforten begrüßen.

In der Saison haben unsere Radsportler/innen an 79 Trainingstagen und bei 60 Veranstaltungen insgesamt 33.170 Kilometer pedaliert. Für ihre Leistungen bei Rad- und Countrytourenfahrten des Bundes Deutscher Radfahrer wurden Silke Peter (2. Platz Bezirk / 3. Platz Land), Christian Peter (1. Platz / 2. Platz Land) und Volker Luga (3. Platz / 9. Platz Land) in ihrer Altersklasse im Radsportbezirk Lüneburg und Radsportverband Niedersachsen ausgezeichnet. Die Sparte hat in Niedersachsen den 1. Platz in ihrer Klasse "erfahren".

Vielen Dank an alle Helfer, aktiven Sportler und Unterstützer der Radsportsparte für Ihre Hilfe, Unterstützung und Teilnahme bei unseren Veranstaltungen und Aktivitäten.

In der Saison 2020 startet das offizielle Training ab 7. April 2020:

Dienstag um 18 Uhr (26–30 **Mittwoch** um 18 Uhr (20-26 **Samstag** um 14 Uhr (20-30 km/h) km/h)

Treffen ist auf dem Parkplatz der Volksbank in Himmelpforten. Die Leitung des Trainings erfolgt durch einen ausgebildeten Trainer oder erfahrenem Radsportler. Geschwindigkeit und Streckenlänge wird an die Teilnehmer angepasst.

Weitere Informationen zur Radsparte sind auf unserer Webseite zu finden.

Wir freuen uns auf eine erlebnisreiche und erfolgreiche Radsportsaison 2020.

Christian, Dirk und Uwe info@radsport-himmelpforten.de

www.radsport-himmelpforten.de